

## 中電の島根原発再稼働許すな・・・県委員会が申し入れ



中国電力が22日、島根原発再稼働に向けた新規規制基準審査申請について島根県と松江市に対して事前了解願を提出したことについて、島根県委員会は、中国電力に対して「原子力規制委員会への安全審査申請方針の撤回、島根原発の永久停止、直ちに廃炉の決断を」との申し入れを行いました。(写真)

また、島根県委員会の中林隆県委員長は、同日県庁で記者会見し、「島根原発再稼働を許さないたかいは緊急・重要課題。原発再稼働反対の一点で力を合わせよう」というアピール

を公表しました。

## 仁比聡平参議院議員を迎えての「つどい」。若い二人が入党

11月24日水島で、「仁比聡平参議院議員を迎えて、日本共産党を語るつどい」が開催され、水島地域を中心に70人が参加しました。(写真)

仁比聡平参議院議員は、みんなの力で勝ち取った国会議員の議席を最大限に発揮して国会で大奮闘していることを報告。とりわけ、緊迫した秘密保護法案についての論戦の様子を紹介して、「必ず廃案に」と訴え、「日本共産党を大きく強く」と入党を呼びかけました。



この取り組みを通じて、二人の若い看護師が入党を決意しています。

## 石村さん 広島、出雲で「つどい」・・・大会議案を力に



24日、島根県出雲市で、石村智子さんを迎えて開いた「日本共産党に何でも聞いてみよう 青年と一く集会」が開催されました。

石村さんは、日本共産党第26回党大会議案の内容に触れながら、今日の情勢と日本の未来、日本共産党を大きく強く、と訴えました。参加者からは職場の大変な状況や「障がい者の作業所で働いているが、消費税が8%にあがったら本当に大変」など、政治への思い、日本共産党への質問など、次々に出

され、なごやかな、いい集会となりました。

**にひっとーク第2弾・秘密保護法案を斬る！ HPに動画掲載中**

